

Medienmitteilung

Regierungsrat gibt grünes Licht für Briefzentrum Härkingen

Solothurn, 2. März 2005 - Der Regierungsrat hat Anpassungen des Richt- und des Nutzungsplanes genehmigt und damit die planerischen Voraussetzungen geschaffen, damit das Briefzentrum der Post in Härkingen gebaut werden kann. Das Baugesuch wurde durch die Baukommission Härkingen bereits am 21. Februar genehmigt. Damit sind die Voraussetzungen erfüllt, dass der Verwaltungsrat der Post das 170 Millionen Franken teure Grossprojekt in den nächsten Wochen zur Realisierung freigeben kann. Die Betriebsaufnahme mit den rund 700 Arbeitsplätzen in Härkingen ist für 2008 vorgesehen.

Im Rahmen der Richtplananpassung wurde speziell die projektspezifische Erweiterung des Siedlungsgebietes um 7,5 ha für das Briefzentrum beschlossen. Entsprechend erweitert wurde ebenfalls das Arbeitsplatzgebiet von überörtlicher Bedeutung Gäu. Der genehmigte kantonale Nutzungsplan umfasst den Teilzonen- und Gestaltungsplan mit Sonderbauvorschriften, den Sondernutzungsplan für die Gleisanlagen sowie den Erschliessungsplan für Gleisanlagen und der Strassen- und Baulinienplan.

Weitere Auskünfte erteilt:

Werner Mathys, Wirtschaftsförderung, 032 627 95 25 / 079 634 33 93